

Récord: Más de 60 Mil Personas Vieron "Tres Marías y una Rosa"

Más de 60 mil personas habrán visto la obra teatral "Tres Marías y una Rosa", de David Benavente y el Taller de In-

vestigación Teatral, cuando finalicen sus presentaciones en Santiago este sábado. Fueron 16 meses de

ininterrumpidas funciones en la Sala Del Angel, lo que constituye un récord de permanencia en cartelera.

Desde el 4 y hasta el 12 de noviembre "Las Tres Marías y una Rosa" se presentará con su elenco original —Soledad Alonso, Luz Jimenez, Miriam Palacios, Loreto Valenzuela y la dirección de Raúl Oaorio— en el teatro Concepción, en funciones diarias.

Después la obra se mostrará en Talca y Curicó, gracias al auspicio de la Sede Regional Maule de la Universidad Católica de Chile.

Ulluco Noticias
30-X-1980.P.48.

663203

Récord: más de 60 mil personas vieron "Tres Marías y una Rosa". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Récord: más de 60 mil personas vieron "Tres Marías y una Rosa". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile